
No Facebook

Algumas manifestações 
no http://www.facebook.
com/pages/emJlle19bastam/
144718905605940?sk=wall

Já tem gente demais ganhando 
sem fazer nada que preste ou 
que compensse os salários.

Marlete Peixer Zoboli 

É isso aí povo de Joinville. 
Vamos nos unir e chega de  
mais vereadores. Precisamos  
de saúde, qualidade na  
educação e segurança.

Alexandra Pereira 

Na atual situação que se 
encontra a maior cidade do 
Estado, a Câmara de Vereadores 
e os demais administradores 
municipais deveriam ter jornada 
dupla de trabalho.

Getulio Fanezze 

Apóio a campanha! Dezenove 
vereadores é suficiente.

Marcelo Larsen  

Dezenove já está perfeito! Mais, 
para quê? Se está sobrando 
recursos no Legislativo, que 
devolva ao Executivo e, com 
isso, que se façam os parques, 
salas de aula ou contratem mais 
médicos e dentistas. Ninguém 
precisa de mais representantes. 
Precisamos, sim, de atendimento 
às necessidades. 

Paulo Roberto Varela Branco Jr.


